
LPN-Nucleare: Salvini, io reattore nella mia città lo vorrei

Roma, 11 ott. (LaPresse) - "Io, da milanese, un reattore di ultima generazione nella mia città lo vorrei, perché sono 

convinto che sia energia pulita, sicura e costante". Lo ha detto il vicepremier e ministro al Mit, Matteo Salvini, a 

margine di 'Iweek. Nucleare, si può fare?'. "Io l'ho detto 2-3 anni fa, la prima centrale la vorrei a Milano. Apriti 

cielo. Io lancio un segnale politico: è facile dire sì al nucleare ma nella provincia a fianco".
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